



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

6 DE MARZO DE 2023 | BOLETÍN N° 47



www.hospital-lafe.com

LA FE EN LA PRENSA



Ximo Puig destaca la apuesta por la investigación en la lucha contra el cáncer infantil y valora la mejora de la supervivencia que ha pasado del 64 % al 82 % en los últimos 30 años

València (15.02.23). El president de la Generalitat, Ximo Puig, ha destacat la aposta per la investigació en la lluita contra el càncer infantil i ha valorat la millora de la taxa de supervivència a cinc anys d'aquests pacients, donat que ha passat del 64% al 82% en els últims 30 anys.

Así lo ha manifestado tras reunirse con el Comité de Coordinación para la Gestión de la Atención Asistencial de los Casos de Cáncer Infantil y de la Adolescencia, cuyo objeto acordar medidas específicas para mejorar los resultados de supervivencia del cáncer infantil y en la adolescencia, en la que también ha participado el conseller de Sanidad Universal y Salud Pública, Miguel Mínguez. [Leer más](#)

- La Fe participa en dos proyectos europeos de investigación oncológica para lograr tratamientos más eficaces y para realizar un seguimiento del paciente a lo largo de su vida
- La tasa de supervivencia en niños y adolescentes alcanza el 94% en algunos cánceres como los linfomas

Sanidad reforma y amplía la superficie del centro de salud integrado de Catarroja un 72 % con un presupuesto de 5,8 millones de euros

València (28.02.23). La Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública está ejecutando las obras de ampliación y mejora del centro sanitario integrado de Catarroja del Departamento de Salud València La Fe, que van a permitir ampliar la superficie total en un 72%. Estas obras van a suponer una renovación de las infraestructuras existentes y una ampliación de los servicios asistenciales actuales. [Leer más](#)



La Unidad de Cardiopatías Congénitas de La Fe supera las 1.000 intervenciones terapéuticas



València (13.02.23). La Unidad de Cardiopatías Congénitas del Hospital La Fe ha superado las 1.000 intervenciones terapéuticas, incluyendo cirugías, intervencionismos percutáneos e implante de dispositivos. Desde su creación en 2008 la Unidad ha atendido a un total de 2.645 pacientes, en su mayoría con cardiopatía de complejidad alta y moderada, y desde julio de 2017 está reconocida como centro de referencia nacional (CSUR).

La Unidad está integrada dentro del Área Clínica de Enfermedades del Corazón del Hospital La Fe y trata a pacientes con defectos estructurales del corazón presentes en el momento del nacimiento. [Leer más](#)

TE INTERESA...

- ▶ Campaña de vacunación antigripal: en Riesgos Laborales de lunes a viernes de 11.30h a 14.20h. Vacunación COVID consultar con este servicio.
- ▶ Estudio de Evaluación del desempeño del Sistema Nacional de Salud (SNS) frente a la pandemia del COVID-19 EVALUACOVID
- ▶ Protocolo hospitalario de uso de gammaglobulinas en el paciente adulto con inmunodeficiencias primarias en fase de análisis crítico
- ▶ Se ha activado en ORION-CLINIC el acceso a: NEBULA, un visor que integra la información sanitaria de la Comunidad Valenciana, tanto de primaria como de especializada y que permite la exploración, búsqueda, y cronología de la historia clínica de un paciente. Mediante esta PÍLDORA_NEBULA te contamos cómo acceder. Seguimos intentando crear herramientas que aporten calidad a vuestro trabajo
- ▶ Bases Convocatoria Interna Jefatura Interna Jefatura de Equipo del Servicio de Suministros
- ▶ Bases Convocatoria Interna Jefatura de Grupo (Subdirección Económica-SIE)
- ▶ El Hospital La Fe dispone de una sala de lactancia situada en el Banco de Leche disponible para profesionales y pacientes

[Más información](#)

El IIS La Fe renueva la acreditación de excelencia de los recursos humanos en investigación que otorga la Comisión Europea

València (21.02.23). El Instituto de Investigación Sanitaria La Fe ha superado con éxito el proceso de renovación del sello de Excelencia en Recursos Humanos para Investigadores (HRS4R, por sus siglas en inglés:



Human Resources Strategy for Research). Se trata de la acreditación que otorga la Comisión Europea a las instituciones y centros de investigación europeos que buscan mejorar el empleo y las condiciones de trabajo para el personal investigador, contribuyendo así a aumentar el atractivo de las carreras científicas. [Leer más](#)

El Hospital La Fe colabora en el desarrollo de modelos virtuales de huesos con osteoporosis para ayudar a predecir el riesgo de fractura



València (20.02.2023). Un equipo del Instituto Universitario Concertado de Ingeniería Mecánica y Biomecánica (I2MB) de la Universitat Politècnica de València (UPV), en colaboración con el Hospital La Fe y el Hospital

Universitario Infanta Leonor de Madrid, está trabajando en el desarrollo de nuevos modelos virtuales de huesos con osteoporosis para predecir con mayor precisión el riesgo de que se produzca una fractura ósea. [Leer más](#)

La Fe y un equipo de la UPV desarrolla una nueva herramienta que facilita el seguimiento de pacientes con cáncer

València (31.01.23). Un equipo de la Universitat Politècnica de València, perteneciente al grupo Sabien-Instituto ITACA, en colaboración con la Unidad Mixta de Investigación en TIC aplicadas a la Reingeniería en Procesos Sociosanitarios (ERPSS) del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe (IIS La Fe) y la Universidad Aristóteles de Tesalónica (Grecia), ha desarrollado una innovadora herramienta que hace los datos clínicos más accesibles y ayuda a los profesionales de la salud a monitorizar los procesos de atención de pacientes con cáncer, facilitando el seguimiento de su evolución y la toma de decisiones para su tratamiento. [Leer más](#)



CURSOS Y JORNADAS

7-10 de marzo de 2023
XX CURSO DE ATENCIÓN
AL PACIENTE TRASPLANTADO

· Organiza: Servicio de Farmacia Hospital La Fe

· [Más información](#)

8 de marzo de 2023
CURSO PRECONGRESO XLIV
CONGRESO SOVAMICYUC

· Organiza: Sociedad Valenciana de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SOVAMICYUC)

· [Más información](#)

24 de marzo de 2023
XI JORNADA DE PUERTAS
ABIERTAS PARA RESIDENTES

· Organiza: Área de Docencia Hospital La Fe

· [Más información](#)

27-28 de marzo y 3-4 de abril
JORNADAS DE PUERTAS
ABIERTAS AL PACIENTE
ONCOLÓGICO

· Organiza: IIS La Fe y Servicio de Oncología Médica Hospital La Fe

· [Más información](#)

Nerea Valles, investigadora predoctoral del Grupo de Perinatología, galardonada en los Premios de Investigación del CGE



Nerea Valles, EIR de Ginecología y Obstetricia (Matrona) del Hospital Universitari i Politècnic La Fe e investigadora predoctoral del Grupo de Investigación en Perinatología del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe, ha recibido el premio como

mejor investigadora a nivel nacional en la categoría Jóvenes Promesas de la Investigación Enfermera de los II Premios de Investigación del Consejo General de Enfermería con su trabajo "Efecto del pinzamiento tardío de cordón umbilical sobre la saturación de oxígeno y la frecuencia cardíaca en recién nacidos prematuros moderados". [Más información](#).

La investigación enfermera cierra 2022 con la publicación de 65 trabajos

Se ha publicado la Memoria Anual sobre Investigación Enfermera del Departamento referente al Plan Estratégico de Investigación planteado para el período 2022-2026.

En este ejercicio se ha alcanzado la publicación de 65 trabajos de investigación enfermera, de los que 30 se incluyen en el primer cuartil y 13 en el primer decil.

En este período, las investigadoras enfermeras han realizado 49 comunicaciones en congresos nacionales, 5 en congresos internacionales y han recibido 10 premios y reconocimientos. [Más información](#).



Adheridos al proyecto de innovación en gestión Nursing Research Challenge



Este proyecto tiene como objetivo impulsar la investigación enfermera dentro de las organizaciones sanitarias y sociosanitarias. Pretende visibilizar la contribución y fomentar el desarrollo de proyectos de investigación liderados por enfermeras en contextos sanitarios o sociosanitarios y con el fin de situar a la enfermera entre los referentes nacionales e internacionales en investigación. Consta de seis ejes estratégicos. Cada uno aglutina una serie de recomendaciones a implantar con sus respectivos indicadores de proceso y resultado. El proyecto está liderado por la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería.

[Más información](#)

PRÓXIMAMENTE...

- X Congreso internacional virtual iberoamericano de enfermería. 22 – 29-marzo-2023.
- Congreso Internacional de Enfermería Familiar Y Comunitaria. 19-21 de abril de 2023, Granada.
- XLIV Congreso Sociedad Valenciana de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias SVAMICYUC 2023
- XI Congreso Nacional y II Congreso virtual de Enfermería experta en Ostomías. 4-6 de mayo de 2023. Valencia

M^a José Rodríguez, enfermera rescatadora en el terremoto de Turquía

M^a José Rodríguez, enfermera adjunta del Área Clínica del Bloque Quirúrgico, ha demostrado

una vez más su compromiso con la ayuda humanitaria dentro de la ONG IAE a la que pertenece desde hace años. Según nos transmite: "El hecho de rescatar una vida compensa todo el esfuerzo y sacrificio sufrido en estas movilizaciones exprés". En esta ocasión han sido tres vidas las salvadas. Una vez más las enfermeras se hacen presentes en una de sus versiones más solidarias. [Más información](#)



Escuela de Pacientes Ostomizados

En esta ocasión, la sesión de la Escuela de Pacientes Ostomizados creada y dirigida por nuestras enfermeras Estomaterapeutas Julia y

Maite, se dedicó al ejercicio físico. Se contó con la participación activa de más de 25 pacientes

acompañantes y con la colaboración de un fisioterapeuta y dos preparadores físicos. Además de los conocidos beneficios que el ejercicio físico tiene sobre la salud de las personas, éste también contribuye a prevenir una de las complicaciones frecuentes que aparecen tras una ostomía, que es la eventración paraestomal. Sin embargo, a menudo surgen temores alrededor de su práctica en las personas portadoras de estomas. A buen seguro con esta sesión se han logrado eliminar algunas barreras y ello mejorará la vida diaria y la salud de nuestros pacientes.



El Proyecto CCEC® sigue adelante

Este mes se encuentran en la línea de salida del Proyecto CCEC® nuevas Unidades de nuestro Hospital.



En estos días están realizando los preparativos necesarios para comenzar la implantación de recomendaciones de las Guías de Buenas Prácticas de Dolor, Caídas y Lactancia Materna. Mientras tanto, seguimos aprendiendo de la experiencia de las Unidades que han participado en la Fase de Pilotaje y a las que agradecemos el esfuerzo que siempre requiere el ser pionero en cualquier aventura.

Recordad que el proyecto está abierto a la participación como Impulsores de todos los profesionales del Departamento de Salud València La Fe.

Si estás interesado puedes escribirnos a la siguiente dirección de correo electrónico: implantacionbuenaspracticas_lafe@gva.es para que podamos inscribirte en la formación acreditada que se realizará próximamente.